

Résumé conférence Vernègues 22-03-2013

La prospection effectuée sur le site d'Avalon à Vernègues à l'automne 2012 s'est développée sur différentes parties du site en répondant à plusieurs problématiques.

La première problématique concernant l'extension spatiale de l'occupation du site a été renseignée grâce à l'enregistrement des coordonnées GPS de toutes les structures visibles à l'œil nu. Cette prospection a eu lieu sur les flancs sud et est du site ainsi que sur le plateau.

La deuxième problématique de recherche concernait le type d'occupation et la date de cette occupation. Pour y répondre, des relevés architecturaux au tachéomètre ont été effectués, ainsi que l'enregistrement des traces d'encastrement d'éléments en bois sur les parois du site. Un ramassage d'artefacts a également été effectué.

Les résultats de cette prospection sont en cours de traitements.

Pour l'avenir, une campagne de sondage aura lieu au mois de juillet 2013. Cette campagne doit permettre de documenter la stratigraphie du site et de mieux connaître les dates de son fonctionnement. La campagne de fouille sera également l'occasion de compléter le corpus de traces d'encastrement et d'effectuer des prélèvements paléo environnementaux.

Claire VENOT

